

# Schlittelplausch auf dem Niederhorn

---



Am diesjährigen Schneesport-Schlittelplausch nahmen total zwölf Mitglieder teil. Ich beschloss wieder einmal in der näheren Umgebung zu bleiben und so fuhren wir auf das Niederhorn.

Bei besten Verhältnissen und kalten Temperaturen genossen wir die erste Abfahrt auf unseren Mietschlitten. Gut bedient waren diese, die eine Skibrille dabei hatten, denn der Schnee vom vorderen „Schlittler“ stieb einem ganz schön ums Gesicht.

Auf Vorsass angekommen trafen wir bei der Seilbahnstation auf unser letztes Mitglied, Sandra Boss, die soeben Feierabend machen und mit uns kommen konnte. Wieder auf dem Niederhorn angekommen, stand das Fondue auf dem Programm, denn wir hatten nun schon etwas Hunger und Durst.

So begaben wir uns in das Bergrestaurant und liessen uns den flüssigen Käse und den Weisswein schmecken.

Frisch gestärkt gingen wir noch einmal hinaus in die kalte Nacht und fuhren nach Vorsass hinunter. Bei einem Glühwein auf der Terrasse von Brigitte Tschanz liessen wir den gemütlichen Abend ausklingen.

Ich hoffe dass im kommenden Winter wieder ein Schlittelplausch statt finden wird, jedes Mitglied ist herzlich dazu eingeladen.

Küsü Stähli

